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だんだんだより

江里山を語ろう

“だんだん”になった田んぼが広がる

みなさんのふるさと“江里山”について

少しお話しませんか

これまでの江里山について

これからの江里山について

“団らん”しながら色々と教えてください

そのきっかけづくりとして

みなさんとのコミュニケーション誌

「だんだんだより」を発行しました

みなさんと一つ（団）になって

江里山のことを考えていきたいので

よろしくお願いします

“だんだん”が広がる江里山

発行
棚田げんきスタッフ

（小城市地域おこし協力隊）

【 ユーザーネーム eriyama_tanada】

📷 Instagramで情報発信中
インスタグラム

こちらを読み取っていた
だくとアクセスできます

“江里山”について、より多くの方に

知っていただきたいという思いから、

インスタグラムを活用して情報を発信

しています。インスタグラムのアカウ

ントをお持ちであれ

ば、どなたでもご覧

いただけます。

▲



げんきの種まき
（棚田げんきスタッフ活動報告）

江里山で出会った
今月の一枚

►►宝塔様と満開の桜

【コメント✒】

農村公園付近の桜並木と迷
いましたが、今回はこの一
枚にしました。江里山地域
を見守ってくださっている
宝塔様を包み込むように桜
が咲いていて、その景色に
見惚れてしまいました。

江里山のこれからを考えるヒン
ト💡になる（かもしれない）情
報やアイデアをお届けします。

私（田中）は、昨年、初めて江里山のひがん花まつりに参加しました。多くの
方が訪れてくださる、たった1日のお祭りを通して、江里山地域の魅力をあら
ためて感じました。今年も、みなさんと一緒に、ひがん花まつりを盛り上げて
いけたらなぁと思っています！

江里山
画廊🖌

活動中に印象に残ったものを“江里山で出会った一枚”

としてご紹介します。

■ 今年の 「ひがん花まつり」 どうしますか？ ■

2022.3
みなさん、市報(4/20発行)
の特集はご覧になりました
か？地域おこし協力隊が取り
上げられ、忍さん、君代さん、
許子さんにも取材に協力して
いただきました。

2022.3
シーズン最後のさしみこんにゃ
く作りで、こんにゃくを詰める
袋のラベル貼りをお手伝いしま
した。次のシーズンは、彼岸花
が咲く頃ですね。

2022.4
七曜滝入口付近の棚田に、手取り足取
り教えていただきながら、ピーマン、
ナス、里芋を植えました。マルチを張
る作業中、鍬を使って土をすくったり、
被せたりしていると腰が痛くて、痛く
て。作業の大変さを実感しました。

2022.4
念願だった「ひばの汁」をいただきま
した！干した大根の葉や焼いた鯖（今
回は鯵）などを入れたお味噌汁。以前
からお話だけは聞いていて、いつか食
べたいなと思っていましたが、やっと
口にすることができました。
ハツネさん、ごちそうさまでした。
とても美味しかったです！

（写真は昨年のひがん花まつりの様子）

みなさんの“あがんしたか”“こがんしたか”を聴かせてください。
アイデアを出し合えば、意外と簡単にできてしまうこともあるかも！？


